

Gestion de Trafico

De: Axel Uriel Oliva Najera <[REDACTED]>
Enviado el: lunes, 11 de mayo de 2020 04:02 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Neutralidad de red
Categorías: Particular

Soy un estudiante de [REDACTED] años, proximo a entrar en la universidad, cuento con internet, una computadora, celular y algunos otros dispositivos que se conectan a internet.

Mi acceso y desarrollo depende mucho del internet, muchos cursos, clases en linea en tiempos actuales y recursos(puesto que no hay bibliotecas de facil acceso por donde vivo) estan disponibles a travez de este medio.

Les imploro, por el bien no solo del desarrollo optimo de todos, sino por la libertad de entretenimiento que es un derecho al que todos debemos de ser acreedores.

No pido leyes que lo hagan un servicio publico, y estoy de acuerdo con el que sea un servicio que corra por la industria privada.

Los servicios de cable funcionan de la manera en la que sirven debido a que los canales son quienes gestionan y muchas veces crean su contenido, mas en cambio, en internet son personas que no lo hacen con una seguridad y que muchas veces solo quieren expresarse.

Por favor, por el bien de la democracia y libertad de expresion, no permitan que se acabe la neutralidad de red